
VERBALE N.1 A.S. 2017-18 

(COLLEGIO DEI DOCENTI DEL 01 SETTEMBRE 2017) 

 

 

Il Collegio dei Docenti dell’ITT - LS “B. Pascal” di Roma si è riunito alle ore 10.00 del 1° 

settembre 2017, nell’Aula Audiovisivi della sede di Via Brembio, per discutere il seguente Ordine 

del Giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale precedente;  

2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico;  

3. Piano delle attivit  2017/2018;  

4. Organizzazione dell’accoglienza;  

5. Modalità di conferma o nuova designazione delle Funzioni Strumentali;  

6. Nomina Commissioni di lavoro;  

7. Modalità di realizzazione del Progetto PON 10.8.1.A3-FESRPON-LA-2017-100 “Didattica 

Digitale: la conoscenza oltre le mura della scuola”.  

 

Presiede il D.S. Prof. Antonio Volpe, svolge funzioni di segretario la Prof. Giovanna Fransoni.  

Il D.S inizia la seduta con l’appello dei Docenti, da cui risultano assenti i Proff. Di Simone (l.104) 

Giampaolo (servizio altro Collegio), Pallotta (scrutini). Constatata la regolarità della seduta, il D.S. 

invita la prof.ssa Fransoni a leggere il verbale della seduta  precedente di cui al punto primo 

dell’OdG.  
Il Collegio, ascoltata la lettura, all’unanimit .  

DELIBERA n. 1– 17/18 

l’approvazione del verbale della precedente seduta, con la modifica del calendario come segue nella 

 

 DELIBERA n. 2– 17/18 

Inizio delle lezioni il giorno 15 settembre  2017 come da calendario  scolastico Regione Lazio  

 

2. Si passa quindi al secondo punto dell’OdG  Il D.S rivolge un caldo saluto al Collegio 

augurandosi la più ampia partecipazione dei Docenti alle numerose attivit  dell’Istituto,  e 

sottolinea l’importanza della collaborazione  di tutti e del sentimento di appartenenza perché la 

comunità scolastica possa crescere e rafforzarsi. 

 

3. Si passa al punto terzo dell’OdG Piano delle attività 2017/2018.  Il D.S.  chiede al Collegio se 

intende presentare modifiche al Piano Annuale delle Attività, già approvato nella seduta dell’ultimo 

Collegio del 13 giugno 2017.  

La prof.ssa Mayer propone modifiche al Ricevimento genitori, che suggerisce vengano ridotti a due 

di cui uno alla fine delle attività di recupero della primo scrutinio. 

La prof.ssa Mayer propone altresì la divisione dell’a.s. in trimestre e pentamestre. 

Il prof. Anglana propone di anticipare il prossimo Collegio al 12 settembre alle ore 9.00, con le 

riunioni dei dipartimento alle ore 11.00 

 

Il Collegio, dopo attenti esame e riflessione, a maggioranza con il voto contrario della prof.ssa 

Mayer che sostiene la maggior validità didattica della suddivisione dell’a.s. in trimestre e 

pentamestre . 

 

DELIBERA n. 3– 16/17 

di  suddividere l’anno scolastico in due quadrimestri 

 



Inoltre all’unanimit  il Collegio  

DELIBERA n. 4– 16/17 

l’approvazione delle modifiche proposte dai docenti al  Piano Annuale delle Attivit  per l’a.s. 

2017/18. Il nuovo PAA si allega come parte integrante al presente verbale. 

Inoltre all’unanimit  il Collegio  

 

Alle ore 11,08 si allontana il Prof. Di Marco impegnato negli scrutini presso l’altra sede (Istituto 

Matteucci). 

 

4. Giunti al quarto punto “Organizzazione dell’accoglienza” il D.S. chiede al Collegio come 

intende procedere per organizzare  la prima settimana di lezione.  

 

Si apre un dibattito con numerosi contributi e il Collegio all’unanimit  

DELIBERA n. 5– 16/17 

di dedicare all’accoglienza la giornata del 15 settembre per gli alunni delle classi prime, terze e 

quinte secondo calendario  che verrà predisposto dalla vicepresidenza. Le lezioni cominceranno per 

tutte le classi a partire dal 18 settembre 2017,  e si terranno con orario ridotto a 4 ore per la 

settimana dal 18 al 22 settembre.   

 

La prof.ssa Lopez rende partecipe il Collegio delle sue preoccupazioni riguardanti l’inizio dell’a.s. 

per gli alunni H, che nel corrente a.s. ammontano a 25 alunni beneficiari della legge 104/92, di cui 

dodici ex art.3 comma 3 (fra questi  ben tre con sentenza di rapporto 1 ad 1) e tredici ex art.3 

comma 1, per i quali sono stati assegnati in organico di diritto solo 4 insegnanti di sostegno. 

Il Collegio prende atto della segnalazione della prof.ssa Lopez e, in attesa dell’arrivo degli ulteriori 

sei insegnanti, come disposto dall’USR per adeguamento all’organico di fatto, che risulta comunque 

essere gravemente sottostimato rispetto al fabbisogno, e della dotazione di assistenza specialistica, 

che potrà essere operativa dopo i tempi di risoluzione del bando di partecipazione al progetto, 

chiede formalmente al DS di rappresentare la situazione di grave disagio e di grave irregolarità alle 

autorità di competenza affinché sia garantito a tutti gli studenti il diritto allo studio, all’inclusione e 

alla sicurezza 

 

 5. Il DS chiede al Collegio di rinviare il punto quinto dell’OdG ”Modalità di conferma o nuova 

designazione delle Funzioni Strumentali”, al prossimo Collegio del 12 settembre, dando termini 

per la presentazione delle candidature dei Docenti interessati a ricoprire il ruolo di Funzione 

strumentale al 11 settembre entro le ore 14,00 

 

6. Si passa dunque ad esaminare al sesto punto dell’OdG “Nomina Commissioni di lavoro “ e il 

Collegio, all’unanimit  

DELIBERA n. 6– 17/18 

 di nominare quali membri della commissione orario i proff. Azzolini, Barra, Mayer, Vito, 

Lanciotti. 

Inoltre sempre all’unanimit  

DELIBERA n. 7– 17/18 

Di rinviare alla prossima seduta le  nomine dei componenti delle ulteriori commissioni . 

 

7. Giunti al settimo punto dell’OdG “Modalità di realizzazione del Progetto PON 10.8.1.A3-

FESRPON-LA-2017-100 -Didattica Digitale: la conoscenza oltre le mura della scuola-”,  viene 

invitato il prof. Gerardo Fariello che ne ha curato la stesura,  ad illustrarne le caratteristiche e le 

modalità di realizzazione. Il prof. Fariello informa che il progetto prevede un finanziamento di circa 

€22.000 per l’acquisto di proiettori multimediali interattivi, che implementeranno le dotazioni dell’ 



Istituto e che sar  prevista anche una sessione di aggiornamento sull’uso e le potenzialit  degli 

strumenti rivolto a tutti i docenti. 

 

Infine il D.S., nel dichiarare conclusa la seduta, invita i docenti del dipartimento del sostegno e, a 

seguire, i docenti Funzione Strumentale dello scorso a.s. 2016/17 ad un incontro presso l’Ufficio di 

Presidenza.  

 

Null’altro essendovi da discutere, letto e approvato il presente verbale, la seduta è tolta alle ore 

11.50 

 

Il Segretario Il Presidente 

Giovanna Fransoni Antonio Volpe 

 

 


